

# SÜDKURIER

Hilzingen

## Seit 50 Jahren im Musikverein

10.07.2013

Von [Elisabeth Stauder](#)



**Titel: /// Die Blasmusik als Wegbegleiter Unterzeile:/// Grundtextbeginn in der nächsten Zeile**

Viele Gemeinsamkeiten findet man bei den zwei Musikern, die bei der Hauptversammlung des Musikvereins Schlatt am Randen für ihre 50-jährige aktive Mitgliedschaft geehrt wurden und die beim bevorstehenden Bezirksmusikfest in Tengen eine weitere Ehrung erhalten. Paul Jäckle und der nur acht Monate ältere Karl Stauder können als Schlatter Urgesteine bezeichnet werden. Sie wohnen nicht nur seit ihrer Geburt in Schlatt am Randen, sondern bereits beider Eltern hatten ihre Wurzeln dort.

Nach Flügelhorn und Bariton beziehungsweise Flügelhorn und Trompete, entschieden sie sich für das größte Instrument im Verein, den Bass. So sitzen sie seit über 30 Jahre in der Musikprobe und bei den Auftritten nebeneinander. Dabei können sie sich auch über Themen der Landwirtschaft unterhalten. Karl Stauder übernahm den landwirtschaftlichen Betrieb seines Vaters und führt ihn heute mit seinem Sohn Alexander. Paul Jäckle war lange Jahre Vertreter für Landmaschinen. Daneben ist er vielen Landwirten ein Begriff durch seine Lohndrescherei.

„Während der Erntezeit habe ich halt bei Auftritten und in der Probe gefehlt“, weiß Paul Jäckle zu berichten. Für Karl Stauder waren die Auftritte während „dem Futtere“ manchmal ein Problem. Die beiden Musiker, mittlerweile die Ältesten bei den Aktiven, zählen zu den verlässlichsten Stützen bei den Veranstaltungen des Vereins. Insbesondere beim Scheunenfest kennen sie ihre Aufgaben beim Auf- und Abbau, während des Festes sind sie am Grill tätig. Selbstverständlich sind auch die Ehefrauen ins Vereinsleben des Musikvereins integriert und verrichten zum Beispiel seit 1984 beim Scheunenfest Dienst in der Kaffeestube.

### [Zahnimplantate Bielefeld](#)

Zahnimplantate und ästhetischer Zahnersatz aus einer Hand

[www.dentikum.de](http://www.dentikum.de)



Google-Anzeigen

Sollten die Jubilare irgendwann einmal den Bass zur Seite stellen, wissen sie: ihre Familien sind weiterhin im Musikverein vertreten. Die Söhne und Schwiegertöchter sind aktiv beziehungsweise unterstützen den Verein bei der Jugendarbeit. Und im Hause Stauder gab es vor einem Jahr etwas Besonderes. „De Opa und ich waret bei de beste Probesucher“, erzählt stolz Enkel Florian. Auch dessen Schwester, momentan noch Zögling, wird bald zu den Aktiven gehören. Nur Kenner können abschätzen, wie viele Stunden Paul Jäckle und Karl Stauder unter drei Dirigenten für den Musikverein Schlatt eingesetzt haben. Hinzu kommt, dass beide seit 1966 auch in der Freiwilligen Feuerwehr Schlatt sind.